



GERCHGROUP

Pressemitteilung

GERCHGROUP AG verstärkt das Team mit Benjamin Beckers

Düsseldorf, 09. Mai 2018. Der expandierende Projektentwickler **GERCHGROUP** AG aus Düsseldorf hat sein Team weiter verstärkt.

Herr Benjamin Beckers (43) ist seit dem 01.05.2018 im Unternehmen tätig und leitet in der Position des technischer Projektentwicklers Projekte der **GERCHGROUP**. Herr Beckers war über 10 Jahre als leitender Architekt mit der Planung und Steuerung von anspruchsvollen Großprojekten betraut. Seit ca. 5 Jahren ist er in der Projektentwicklung mit Schwerpunkt Büroimmobilien tätig, zuletzt als Projektleiter für die Immofinanz.

Das Team der **GERCHGROUP** wird in naher Zukunft nochmals vergrößert, da weitere Grundstücksankäufe anstehen.

Die **GERCHGROUP** ist ein bundesweit agierender Projektentwickler mit Sitz in Düsseldorf. Das Unternehmen wurde von Mathias Düsterdick (Vorstandsvorsitzender) und Christoph Hüttemann (Vorstand) Ende Oktober 2015 gegründet, nachdem beide zuvor ihre Anteile an der PDI-Gruppe verkauft hatten. Aktuell betreut die **GERCHGROUP** ein Gesamtprojektentwicklungsvolumen von rund 4,9 Mrd. Euro, weitere Projektankäufe stehen kurz bevor.

Kontakt/Informationen:

Mathias Düsterdick

GERCHGROUP AG

Cecilienpalais

Emmericher Straße 26

40474 Düsseldorf

+49 (0) 211 30 18 15-0

info@gerchgroup.com

www.gerchgroup.com